

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **23. April 2020** von Gemeinderat Ing. Roland Lohr

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 21. April 2020

Betreff: Gehsteig Laboratoriumstraße
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Die Errichtung eines Gehsteiges in der Laboratoriumstraße ist Teil des Pakets "Fußgängermaßnahmen 2019/20".

Bereits im November 2018 wurden diese Maßnahmen im Verkehrsausschuss erläutert und die erforderlichen Finanzmittel danach in der Gemeinderatssitzung beschlossen. Mittlerweile sind ein Großteil der neuen Siedlungsbauten im Bereich Laboratoriumstraße fertiggestellt, der Gehsteig lässt aber weiter auf sich warten. Laut einigen Anrainern wurden bisher noch keine Abtretungsgespräche über ihre Grundstücke geführt.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Wie ist die weitere Vorgangsweise für den zu errichtenden Gehsteig in der Laboratoriumstraße und bis wann wird die Errichtung erfolgen?